
Nils Jensen

182. Delegiertenversammlung
Bern

5. April 2024

Liebe Delegierte,

Ich schreibe um mich für das Präsidium der AG Statuten zu bewerben.

Bei meiner ersten DV — im November 2021 — habe ich mitbekommen wie der VSS eine Strukturreform
verabschiedet hat. Ich kann mich noch gut an den Wörtern von Sandu errinern: “Nach dieser Reform
müssen die Statuten auch revidiert werden”. Nur ist dies nie passiert.

Tatschächlich wurde die Gesamtstruktur der VSS-Statuten seit 2002, nur geringfüssig angepasst. Der
VSS selbst hat sich aber enorm gewandelt. Unsere heutigen Statuten bremsen den Verband aus. Sie
reflektieren den Status Quo nicht, hindern unsere Mitarbeitenden effektiv zu arbeiten und führen zu
Unsicherheiten.

Es ist für die langfristige Stabilität des VSS wichtig, eine Revision durchzuführen, weshalb ich mich
bereit erkläre die AG Statuten zu leiten.

Zu meinen Kompetenzen: ich bin seit mehreren Jahren bei der DV dabei, und seit einem Jahr Mitglied
der VSETH-GPK. Ich habe bereits mehrere Statutenrevisionen begleitet.

Ich freue mich auf eure Fragen bei der DV

Nils Jensen



Nils Jensen

182. Assemblée des Deleguées
Berne

5 avril 2024

Chers et chères déléguées,

J’écris pour poser ma candidature à la présidence du GT Statuts.

Lors de ma première AD — en novembre 2021 — j’ai vu comment l’UNES a adopté une réforme
structurelle. Je me souviens encore des mots de Sandu : “Après cette réforme, les statuts devront
également être révisés”. Mais cela n’a jamais été fait.

En fait, la structure globale des statuts de l’UNES n’a été que légèrement adaptée depuis 2002.
Mais l’UNES elle-même a énormément évolué. Nos statuts actuels freinent l’association. Ils ne
reflètent pas le statut quo, empêchent nos collaborateurs de travailler efficacement et sont source
d’insécurité.

Il est important pour la stabilité à long terme de l’UNES de procéder à une révision, c’est pourquoi
je me porte volontaire pour diriger le GT Statuts.

Concernant mes compétences : je participe à l’AD depuis plusieurs années et je suis membre de la
CdC du VSETH depuis un an. J’ai déjà accompagné plusieurs révisions de statuts.

Je me réjouis de répondre à vos questions lors de l’AD

Nils Jensen


